

Der Vorsitzende bittet Herrn Dr. Alfes um seinen Bericht zur derzeitigen Corona-Situation. Lt. Herrn Dr. Alfes sei die Lage zzt. insgesamt erfreulich, da es keine Ausbrüche in Altenheimen gebe und nur wenige Patient/-innen mit Corona im Krankenhaus behandelt werden würden. Die Betroffenen befänden sich zudem auf Grund anderer Erkrankungen im FEK.

Abschließend weist Herr Dr. Alfes auf die sehr gute fachdienstübergreifende Zusammenarbeit bei der Stadt Neumünster hin.

Nach dem Bericht gibt es Gelegenheit für Fragen.

Herr Stadtrat Hillgruber erkundigt sich nach der Prognose für den Herbst und Winter und Herr Dr. Alfes antwortet, dass er ein bisschen zuversichtlich sei, eine belastbare Prognose jedoch nicht möglich wäre. Die Herbstferien seien gerade beendet und in den nächsten drei bis vier Wochen werde es Hinweise auf einen möglichen weiteren Verlauf geben, da sich mehr Menschen in Innenräumen treffen würden.